



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Harz

Kriminalitätslage

Brand eines Schuppens

Ballenstedt – Am 16.09.2025 kam es gegen 18:16 Uhr im Ziegeleiweg in Ballenstedt zum Brand eines Schuppens. Nach dem bisherigen Stand der Ermittlungen diente der Schuppen ausschließlich der Lagerung von Holz. Es entstand ein Sachschaden in Höhe von schätzungsweise 500,00€.

Die Polizei sicherte Spuren und leitete ein Ermittlungsverfahren ein. Die Brandursache ist Gegenstand der laufenden Ermittlungen, welche in alle Richtungen geführt werden.

Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:
<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

Brand in einem Mehrfamilienhaus

Halberstadt – In den frühen Morgenstunden des 17.09.2025 kam es gegen 03:30 Uhr in der Halberstädter Bahnhofstraße zum Brand in einem Mehrfamilienhaus.

Nach aktuellen Erkenntnissen wurde ein Zeuge durch einen ausgelösten Rauchmelder aus dem Schlaf gerissen und stellte daraufhin den Brand im Hausflur des Mehrfamilienhauses fest. Nachdem er die Feuerwehr alarmierte, verließ er das Haus, um sich in Sicherheit zu bringen.

Die Feuerwehr rettete mehrere Bewohner des Hauses und löschte das Feuer. Personen wurden durch den Brand und die Rauchentwicklung nicht verletzt.

Das Mehrfamilienhaus ist vorerst weiter bewohnbar. Durch den Brand entstand ein geschätzter Sachschaden im niedrigen sechsstelligen Bereich.

Die Polizei sicherte Spuren und leitete ein Ermittlungsverfahren ein. Die Brandursache ist Gegenstand der laufenden Ermittlungen, welche in alle Richtungen geführt werden.

Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:
<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen

Wernigerode – In der Zeit von Dienstag, 16.09.2025, 15:30 Uhr, bis Mittwoch, 17.09.2025, 07:36 Uhr, wurden auf einem Schulgelände am Heltauer Platz mehrere Hakenkreuze mit weißer Kreide gezeichnet.

Nach ersten Erkenntnissen entstanden insgesamt neun Zeichen auf Böden, an der Fassade und am Zaungeländer der Schule. Das Hakenkreuz gilt als Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen und das Verwenden ist, bis auf wenige Ausnahmen, in Deutschland gem. §86a StGB strafbar.

Nach der polizeilichen Anzeigenaufnahme und Spurensicherung wurden die Hakenkreuze durch den Hausmeister der Schule entfernt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Die Polizei bittet Personen, die sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Personen geben können, sich beim **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier** zu melden:

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

